

# 6月 幼児だより

あじさいが、綺麗に色づき始める季節となりました。5月中も暑い日が続きましたが、梅雨に入ればさらに蒸し暑くなります。体調管理に気をつけながら、今月も戸外あそび、室内あそびを楽みながら元気に過ごしていきたいと思います。

## 今月の予定

1日 (木)	
15日 (木)	音楽
29日 (木)	
2日 (金)	歯科健診
5日 (月)	体操服登園 (4・5歳)
7日 (水)	身体測定
8日 (木) 9日 (金)	5歳参観
9日 (金)	絵本貸出
12日 (月)	内科健診 牧野小学校校庭散歩 (5歳)
13日 (火)	避難訓練
16日 (金)	英語 (4・5歳)
21日 (水)	体育
22日 (木) 23日 (金)	4歳参観
26日 (月)	誕生会・絵本返却
30日 (金)	5歳園外保育

たんぽぽ

## 〈お家を作ったよ〉

たんぽぽ組になって初めて折り紙制作をしました。お家を作る事を伝えるとやる気満々の子どもたち。屋根の色を何色か用意すると「何色にしようなあ・・・」

「ピンク色にする!」と、嬉しそうに好きな色を選んでいました。折り紙の端と端を合わせて四角、お山とお山を合わせて三角を自分で頑張って折る事が出来ると「三角になたよー」と、喜ぶ姿が見られました。お家の周りにはクレパスで絵を描きました。太陽や雲、ダンゴ虫やお花など、思い思いに楽しんで描いていました。制作を通して作る楽しさを味わっていきたいと思います。

## ~お知らせとお願い~

- 6月5日(月)より、4・5歳体操服登園となります。
- ロッカー内の衣服の整理をお願いします。  
(半袖ポロシャツ、半ズボン、肌シャツなど)
- 水筒にはお茶をたくさん入れていただきますようお願いします。(水筒のお茶がなくなった場合は、園のお茶を補充しています)



## 〈玉ねぎ引き楽しかったよ〉

先日、初めて玉ねぎ引きに行きました。「玉ねぎたくさん見えるかなあ・・・?」と、楽しみにしていた子どもたち。畑に着くと「玉ねぎあったよ!」「いっぱいだねー」と、キラキラとした目でみていましたよ。

大きい玉ねぎどれかなあ・・・と見つめ、葉を両手で持ち引っ張てみると、初めは「かたい・・・」「重たいよ」と、しりもちをつく姿もありましたが、諦めずに「よいしょ、よいしょ」と声を出し一生懸命引っ張りました。玉ねぎが抜けると「2個とれたよー」「大きいねー」と嬉しそうな表情で見せてくれましたよ。また園の畑の野菜を見に行ったり、水やりに行ったりしながら野菜に興味を持つていければと思います。

## ☆お知らせ☆

7月20日(木)21日(金)に保育参観・交流会を予定しています。詳しくは後日事務所前のホワイトボードにてお知らせさせていただきます。参観日に新年度用品をお持ちいただきますようお願いいたします。

## ばら

晴れたり、雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。室内、戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも色々な遊びを楽しんでいます。体調に気を付けながら、この時期ならではの遊びを充分に楽しんでいきたいと思います。



### 『なにができるかな？』

園庭あそびで外に出ると「ピンクのお花が咲いているよ！」と、保育園のプランターのお花をじっと見つめ観察している子や保育園の畑に行くと「これは何かな？」と、野菜に興味津々の子どもたち。そこで、ばら組でも2つの苗を植えてみることにしました。苗を見た時には「根っこがあるよ！」「白いお花が咲いている！」と、たくさんの発見を教えてくれました。苗の周りに土をかぶせる時には「大きくなりますように…」と、お願いを込めました。何が出来るかは“お楽しみ”なので「大きなスイカになるのかな？」「甘くておいしいきゅうり？」と、楽しみにしているようです。毎日の水やりはお当番さんの仕事です。水をあげる時も「あま～くな～れ」「おいしくな～れ」と、優しく声かけをしながら取り組む姿がとても可愛い子どもたち。育てる中で観察する楽しさや、植物に興味をもち、お友だちと一緒に喜びを味わったりすることを感じてほしいと思っています。これから、どんな風に育っていくのかを楽しみに、大切に育てていきたいと思います。



### 『初めてのパラバルーン☆』

先日、子どもたちが楽しみにしていたパラバルーンあそびをしました。パラバルーンを見るなり「運動会でばらさんがするやつ！」「はやくした～い！」と、大喜びの子どもたち。みんなで持ち方の確認です。両手でワニさんの口を作り“パク・パク・パク！”と、パラバルーンの端っこを持ちます。広げてみると大きいカラフルな布に目をキラキラ輝かせていました。上下に揺らしてみるとバルーンが膨らんできます。「なにこれ！！」「すごーい！」と、驚く子や大笑いの子など子どもたちのコロコロ変わる表情を見て思わず笑ってしまった担任です。

最後は「気球」です。みんなで息を合わせて「せーの！！」と、上に持ち上げます。バルーンの中はカラフルで「わあ～虹色！」「きれ～い」と、大はしゃぎのばら組さん。「もう1回する」と、何度も気球に挑戦していましたよ。バルーンあそびを通して、みんなで力を合わせる大切さや楽しさを感じながら楽しく取り組んでいきたいと思います！

あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。気候の変化はありますが、水分補給を大切にして戸外遊び、室内遊びと日々遊びを楽しみたいと思います。

### <竹馬 練習中です>

運動会に向けて竹馬の練習を日々頑張っています。竹馬には4歳児の1月頃から触れ始めました。初めは竹馬に片足を乗せてもバランスがうまく取れず、保育者の支えがなければ両足を乗ることも難しかった子どもたちですが、今では竹馬をしっかりと持ち自分の力で両足を乗せようと練習をしています。

日々の積み重ねで「先生！2歩歩けたよ」「今両足で立てた！」と、出来ることが増えて竹馬の楽しさを感じている子どもたち。クラスみんなが竹馬に一生懸命向き合う姿や、出来るようになったことを嬉しそうに話してくれる姿は、成長を感じられて嬉しく思っています。

先日クラスの一人が竹馬に乗れるようになり、みんなで大喜びしました。友だちが成功した姿に「すごいなあ…。僕、私もある子みたいに乗れるようになりたい！」という気持ちになり、戸外で自由遊びをしていても「竹馬の練習する！」「先生、練習するから一緒に持って！」と、みんなの意欲に繋がりました。

「出来るようになりたい」という気持ちが強くなると、両足を乗せるのが難しいと感じていた子が、両足を乗せて1歩、2歩、3歩…と、少しずつ歩けるように！改めて友だちの存在の大きさや、大きさを感じました。クラスには竹馬の高さを上げて、乗り始める時にベンチを使って乗るほど高い竹馬に乗ってる子も数人います。「先生、長く歩けるようになったから高さ上げて！」と、子どもたちの中では竹馬の高さを上げることを目標にしている子もいます。

一人ひとり目標を持って日々取り組む姿はさすが年長児ですね。また、竹馬に頑張って取り組む子どもたちに応援の言葉を掛けてあげてください。



### <時計の針は…>

6月の壁面制作で“あじさい時計”を作りました。きく組になり「1になったらお片付けだよ。」「9になつたら外に出発するよ。」など、時計を使って活動の区切りを伝えています。初めのころは時計の意識がまだなく伝えていた時間が過ぎても誰も気がつかないことが多くありました。そこで時計に意識を持ってほしいという願いも込めて時計を作ってみることにしました。

時計の数字は保育者が書いた鉛筆の線をなぞって数字を書き、実際の時計を見ながら「3は横や！」「12の下は6で、5は斜めやな！」と、自分で数字を並べていました。いつも見るだけだった時計を自分で作ることで、時計の数字や針の動きに興味を持ち始め、楽しんで制作に取り組んでいた子どもたち。

時計の針は6月の梅雨の時期にぴったりなカタツムリで表現しました。カタツムリの頭を長い針、足の先を短い針として、好きな時間に合わせました。「3時にする！だっておやつの時間すきだもん！」「保育園に来る9時によ～。」など、好きな時間を考える子どもたちはニコニコと笑顔で可愛かったです。

また、お家でも時計の針を目印に遊んだり、ご飯を食べたり、お風呂に入ったりと、時計を使ってみてくださいね。

### ☆お知らせ☆

7月28日（金）におやつクッキング、交流会を予定しています。詳しくは後日事務所前のホワイトボードにてお知らせさせていただきます。